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ATA DA COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO

REQUERIMENTO Nº 7098/2018 '
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Aos vinte dias do mês de dezembro de 2018, às 11:30 horas, reuniu-se na Sala de “

Comissões da Câmara Municipal de Ribeirão Preto, a Comissão Parlamentar de
Inquérito, constituída pelo Requerimento nº 7098/18, tendo como objeto APURAR
IRREGULARIDADES NOS SERVIÇOS EXECUTADOS PELA OPERAÇÃO TAPA
BURACOS, instituída através do Ato da Presidência nº 56/2018, publicada no Diário
Oficial do Município na Edição nº 10.589, de 12 de Dezembro de 2018, nomeados os
seguintes vereadores membros: Alessandro Maraca (MDB), Orlando Pesoti (PDT), Jean
Corauci (PDT), Paulo Modas (PROS) e Adauto Marmita (PR), apenas esse último

ausente, por motivos justificados. Inicialmente, o vereador Alessandro Maraca
cumprimenta a todos e agradece pela presença. Em seguida, discorre sobre os motivos
que o levaram a propor a presente CPI, bem como sobre o papel fiscalizador desta Casa
Legislativa. Manifesta que o problema do Tapa Buracos em nossa cidade é paliativo e os
recursos financeiros estão sendo jogados fora, uma vez que não resolve o problema,
pois, a qualidade dos serviços é questionável. Em seguida, passa a palavra aos
vereadores membros dessa CPI e o primeiro a falar foi o vereador Paulo Modas, que
cumprimentou a todos e agradeceu ao convite para participar dessa Comissão. Disse que
já presidiu uma CPI sobre esse assunto, quando a responsabilidade era do DAERP e o
resultado foi positivo. Em seguida, usou a palavra o vereador Orlando Pesoti, que
cumprimentou a todos e disse que é um prazer participar dessa CPI. Disse ainda que
essa CPI vai investigar e responsabilizar os culpados pelo prejuízo que Prefeitura e a
população está tendo com o péssimo trabalho realizado pela operação tapa buracos. Em
seguida passou a palavra ao vereador Jean Corauci, que disse que essa CPI veio em
boa hora, pois o que estamos assistindo é que os buracos são tampados e com a
primeira chuva, ele volta, deixando pedras soltas que entopem os bueiros e causam
outros transtornos. Já estamos cansados de ver as empresas trabalhando sem nenhum
critério e resultado. Manifesta ainda que esta CPI pode contar com seu empenho. A

manifestação de todos os membros encontra-se integralmente gravada em mídia áudio
visual e anexada aos autos. Ato contínuo, o vereador Alessandro Maraca, declara
devidamente INSTALADA a presente CPI e apresenta um cronograma prévio, que foi

aprovado por todos os membros presentes. O cronograma está encartado nos autos e
fica fazenda parte integrante da presente ata. O vereador Alessandro Maraca, requer a
juntada aos autos de um requerimento sobre as despesas com o serviço de tapa
buracos, bem como de sua resposta, onde consta o nome de duas empresas prestadoras
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de serviços. Com a concordância de todos os membros, os documentos são anexados
aos autos. A escolha do relator e da vice presidência dessa CPI serão tratadas na
próxima reunião. Por fim, o vereadorAlessandro Maraca agradeceu novamente a todos
os membros e aos presentes e encerrou a presente reunião. A presente reunião foi

gravada integralmente, sem edição, em mídia áudio visual e encontra-se anexada
aos autos, fazendo parte integrante dessa ata. Nada mais havendo, nem
interessados em se manifestar, a reunião foi

encer?ada às 12:00 horas, da qual
para constar, eu Emir Aparecida Martins Paulino Cj) CMLQK puxe/”'º, funcionária
desta CMRP, lavrei a presente ata, que foi elaborada nos termos da Resolução nº
46/2018, que depois d il'oa e aprovada, vai assinada pelos vereadores membros
presentes desta CPI.

Membro


